

«Erinnerungen, die unser Herz berühren, gehen niemals verloren.»

Tief betroffen nehmen wir Abschied von einem grossartigen Menschen, einem Freund sowie einem wunderbaren Arbeitskollegen und Vorgesetzten.

Axel Steiger

1967 – 2023

Seit 2019 war er hier in Basel als CFO, ab 2020 als CEO für Bayer Schweiz tätig und seit 25 Jahren bei Bayer. Sein Engagement für das Unternehmen und die Mitarbeitenden war eine Bereicherung. Er war immer für seine Mitmenschen da und hatte stets ein offenes Ohr. Unvergessen bleiben sein Humor und seine Grosszügigkeit.

Er hinterlässt eine Lücke, die wir mit unseren Erinnerungen und Gedanken füllen, aber niemals schliessen werden können. Was uns bleibt, sind seine Jahre voller Leben und das Leuchten in den Augen aller, die von ihm erzählen.

Unsere herzliche Anteilnahme in diesen schweren Stunden gilt seiner Frau, seinen Kindern und seiner Familie.

Die Mitarbeitenden von Bayer

Basel, 16. Februar 2023